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２０１８年度 プラチナリーグ連盟総会 議事録 

 

【日 時】２０１８年２月９日（金）１０：００～１１：３０ 

【場 所】裾野市民体育館 小会議室 

【司 会】石原副会長 

【書 記】松葉事務局長 

【出 席】チーム代表者(兼役員含む)１９名及びその他役員 計２５名 

【欠 席】砂川顧問、近池副会長、前島理事 

【資 料】①２０１７年度 活動報告、リーグ戦成績表 

      ②２０１７年度 プラチナリーグ連盟決算書、前年比増減表 

      ③２０１７年度 プラチナリーグ連盟監査報告書 

      ④２０１８年度 活動計画（案） 

      ⑤プラチナ世代の団体戦について 

      ⑥プラチナリーグ規約（改定案）について 

      ⑦プラチナリーグ連盟リーグ戦試合要項（改定案）について 

      ⑧２０１８年度 役員（案） 

      ⑨２０１８年度 チーム別年齢分布 

⑩２０１８年度 チーム登録選手一覧表 

⑪２０１７年度 プラチナリーグ成績表 

⑫２０１８年度 リーグ戦組合せ 抽選番号表 

――――――――――――― 議 事 内 容 ――――――――――――― 

１． 開会の言葉（松葉事務局長） 

 

２． 出席チーム確認（松葉事務局長） 

  すべてのチーム代表者の出席により、本総会は成立することを確認しました。 

  

３． 会長挨拶（小川会長） 

本連盟も１０年を過ぎて、「プラチナ世代対応」の試み、「２部リーグのチーム減少」等、

検討すべき課題もありますので、本会での活発な議論を御願いします。 

 

４． 報告事項 

 ４．１ ２０１７年度活動報告（松葉事務局長）資料①、⑪ 

   資料をもとに報告があり、報告事項が了承されました。 

     

４．２ ２０１７年度決算報告（水越会計）資料② 

   資料をもとに報告があり、報告事項が了承されました。 

 

４．３ ２０１７年度会計監査報告（木下会計監事）資料③ 

   資料をもとに報告があり、報告事項が了承されました。 
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５． 協議事項 

 ５．１ ２０１８年度活動計画について（松葉事務局長）資料④ 

   資料をもとに提案があり、提案事項が了承されました。 

     

５．２ プラチナ世代の団体戦について（松葉事務局長）資料⑤、⑨、⑩ 

昨年の総会で決められたプラチナ世代に対応した団体戦について、事務局より資料をもと

に提案があり、検討の結果、下記の方法で実施することにしました。 

 ・男子７０歳以上、女子６８歳以上で合計年齢が１４０歳以上のミックスダブルスを 

プラチナペアーとする。 

    ・プラチナペアーの試合は、ミックスダブルスの１試合目（第３試合）とする。 

    ・プラチナペアーが揃わない場合は、エキジビションとして代理ペアーで試合をする 

ことはできるが、対戦結果は０－６の負けとする。 

    ・来年度は女子６９歳以上、再来年度以降は男女共に７０歳以上とする予定で、 

来年度総会で確認し決定する。 

 

５．３ プラチナリーグ規約改定について（松葉事務局長）資料⑥、⑦ 

   資料をもとに提案があり、以下の改定事項が了承されました。 

    ・規約の「副会長２名」から「副会長１名以上」への変更 

    ・試合要項に前項（５．２）のプラチナ世代対応について追加 

         

５．４ ２０１８年度役員改選（松葉事務局長）資料⑧ 

   資料をもとに以下の役員変更の提案があり、提案事項が了承されました。 

    ・副会長：津田一生（ジャンプ）理事より 

    ・会計：重田道子（ジャンプ）新任 

    ・理事：岩口智由（ピリ辛シニア）新任 

    ・理事：川端美雪（アローズ）新任 

   下記の役員が退任されました。 ご苦労様でした。 

    ・近池副会長、石原副会長、水越会計、佐々木理事 

 

５．５ その他 

①２部リーグのチーム減少に対して、新しいチームを結成するよう役員会を中心に努力する。 

リーグ戦開始前に拘らず、リーグ戦の途中でも新チームが参加出来るようにする。 

②今年度の初回メンバー登録を３月３０日までとする。（その後のチーム移動は不可） 

   ③コートレフェリーの指摘方法については、役員会で継続して検討していきます。 

 

６． 新旧役員挨拶 

退任役員及び新任役員より挨拶がありました。 

 

７． 閉会の言葉（石原副会長） 

  以 上。 


